
7 Pièces

2340 m²

Réf. 00143

1 090 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Découvrez cette magnifique villa de 190 m2 sans vis-à-vis avec piscine

chauffée et jardins, perchée sur les hauteurs de Grasse la capitale des

parfums,  dans  une  rue  résidentielle  et  sécurisée.  Ce  havre  de  paix,

proche  des  commodités,  marie  le  charme  traditionnel  à  un  confort

moderne,  avec  chauffage  au  sol,  climatisation  gainable  et  domotique

dernier cri.La propriété s'ouvre sur un vaste hall donnant sur un double

séjour  avec  cuisine  ouverte  équipée  de  prestations  italiennes  haut  de

gamme,  ainsi  qu'une  spacieuse  arrière-cuisine/buanderie.La  suite

principale offre intimité et luxe avec sa salle ...

Discover  this  magnificent  190  sqm  villa,  nestled  on  the  heights  of  Grasse,  the

capital  of  perfumes,  in  a  residential  and  secure  street,  offering  privacy  and

tranquility. This haven of peace, close to amenities, combines traditional charm with

modern  comfort,  featuring  underfloor  heating,  ducted  air  conditioning,  and

state-of-the-art  home automation.The property opens onto a spacious hall  leading

to  a  double  living  room with  an  open-plan  kitchen  equipped  with  high-end  Italian

fixtures, as well as a generous back kitchen/laundry room.The master suite ensures

privacy and luxury with its spa ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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